

# Ausflug als Reminiszenz an erfolgreichstes Jahr

Skisport: Verein aus Geyer fährt zum Weltcup-Triple nach Seefeld und blickt auf zahlreiche Erfolge zurück

**GEYER** – Seefeld ruft, Geyer kommt. „Die nächste Reise führt unsere SSV-Familie nach Österreich“, schreibt Vorsitzender Jens Anders. Gestern früh ist der Bus losgerollt, um pünktlich zum Weltcup der Kombiniierer einzutreffen. Die Reise ist auch ein Dank für das Geleistete in den vergangenen Monaten.

Jens Anders begründet es so: „2014 war das erfolgreichste Jahr in der 93-jährigen Geschichte des Ver-

eins. Allein 31 Medaillen, darunter 16-mal Gold, gewann unsere Mädchen und Jungen im Skilanglauf, im Skispringen und in der Nordischen Kombination bei Landesjugendspielen und Sachsenmeisterschaften.“ Hinzu kamen etliche Erfolge auf nationaler und internationaler Ebene, wie deutsche Schüler-, Jugend- und Juniorenmeistertitel, zweimal Bronze im deutschen Schülercup und nicht zuletzt die Silbermedaille, die

Terence Weber zur Juniorenweltmeisterschaft mit der Staffel eroberte. Zudem siegte der Kombiniierer im Deutschlandpokal und wurde Zweiter im Alpengcup, zählt Anders auf. „Überstrahlt wird das Ganze natürlich durch den Olympiasieg auf der Normalschanze und die Silbermedaille mit der Staffel, die Geyers Aushängeschild Eric Frenzel aus Sotschi mit nach Hause gebracht hat.“

„Die Leistungen sind auch ein Verdienst unserer engagierten Helfer, die haupt- oder ehrenamtlich tätig sind, sowie Eltern und Großeltern, die die Basis für die Entwicklung der Kinder legen.“ Dank ihres Engagements und dem der Sponsoren konnte der SSV zahlreiche Veranstaltungen und Wettkämpfe erfolgreich ausrichten. „Erinnert sei nur an die Sachsenmeisterschaften im Skispringen und in der Nordischen Kombination, wo wir dank der fleißigen Helfer und des unermüdlichen Einsatzes von Joachim

Starke die einzigen schneebedeckten Jugendschanzen in ganz Sachsen präsentieren konnten“, lobte der SSV-Chef noch einmal. Zu den Höhepunkten gehörte natürlich der grandiose Empfang des Olympiasiegers Eric Frenzel, bei dem eine Unmenge Helfer im Einsatz waren. „Besonders Andreas Fischer hatte Anteil am Gelingen dieses unvergesslichen Tages“, sagt Anders, der auf weitere Erfolge hofft. So könnte Eric Frenzel nun in Seefeld beim Triple weitere Punkte zur Verteidigung des Gesamtweltcups in der Kombination sammeln. Und wenig später stehen die Weltmeisterschaften der Erwachsenen in Falun und die der Junioren mit Terence Weber in Almaty an. „Das Fundament ist gegossen, die Entwicklung stimmt. Seit dem 2007 begonnenen Umbruch im Verein ist die Mitgliederzahl von 94 auf 212 gestiegen“, nennt Anders einen weiteren Indikator für die äußerst positive Bilanz des SSV Geyer.



Einen Trip der speziellen Art hat der SSV Geyer in Angriff genommen. 28 Erwachsene und 14 Kinder feuern in Seefeld Eric Frenzel an. FOTO: SSV GEYER